

# KABAR TERBARU

## Babinsa Jambu: Anak-anak Adalah Generasi Penerus bangsa, Jadi Mereka Harus Sehat

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.KABARTERBARU.CO.ID](http://SALATIGA.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 12:54



JAMBU- Dalam upaya meningkatkan kesehatan anak-anak di lingkungan sekolah, Babinsa Desa Bedono Sertu Suroso koramil 11/Jambu melaksanakan pendampingan puskesmas dalam rangka (Bias) Bulan imonisasi anak sekolah di SD Kanisius Desa Bedono Kecamatan Jambu Kabupaten Semarang, Rabu (08/11).



Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) telah menjadi program tahunan yang dijalankan oleh Kementerian Kesehatan Indonesia, bertujuan untuk memberikan perlindungan imunisasi tambahan kepada siswa-siswi yang berusia Sekolah Dasar. Imunisasi ini meliputi vaksinasi untuk mencegah penyakit menular seperti campak, rubella, hepatitis B, dan lainnya.

Babinsa memegang peran penting dalam mendukung kegiatan BIAS ini dengan memberikan pendampingan, memastikan kelancaran acara, serta memberikan informasi kepada orangtua dan siswa tentang pentingnya imunisasi. Mereka juga aktif dalam membantu penyuluhan tentang manfaat vaksinasi dan mengatasi potensi kekhawatiran yang mungkin dimiliki oleh masyarakat terkait imunisasi.

Menurut Sertu Suroso, "Kami berkomitmen untuk mendukung kegiatan imunisasi ini karena kami percaya bahwa pencegahan lebih baik daripada pengobatan. Kesehatan anak-anak adalah investasi bagi masa depan bangsa."ujarnya.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan BIAS tidak hanya sebagai pengawal atau pendukung logistik, tetapi juga sebagai sumber informasi dan dukungan moral bagi masyarakat setempat.

Diharapkan melalui kehadiran mereka, masyarakat akan semakin sadar akan pentingnya imunisasi dalam melindungi anak-anak dari berbagai penyakit menular yang dapat membahayakan kesehatan mereka. Kementerian Kesehatan dan pihak terkait berharap bahwa melalui kerjasama yang solid antara Babinsa, pemerintah daerah, sekolah, serta masyarakat, program BIAS dapat berjalan dengan lancar dan menyediakan perlindungan kesehatan yang lebih baik bagi anak-anak Indonesia.

Dikatakan Ririn dari Puskesmas Jambu,Imunisasi anak sekolah diharapkan tidak hanya menjadi sebuah kegiatan rutin, tetapi juga menjadi bagian dari kesadaran kolektif akan pentingnya kesehatan anak sebagai investasi masa depan bangsa. Semoga kegiatan ini memberikan manfaat besar bagi kesehatan generasi penerus bangsa.

"Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam memastikan anak-anak Indonesia tumbuh dan berkembang dalam lingkungan yang sehat,terima kasih atas peran Bapak Babinsa yang senantiasa aktif dalam pendampingan program ini"pungkasnya.

Editor:Yudha27